
       
平成１８年度 第３７回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１８年９月１２日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、国武副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷

外国語学部長、迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学

部長、谷村社会システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育

交流センター長、棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤

教育センター副センター長、吉塚地域貢献室副室長、前田評価室副室長 
 
配布資料 
１       「新図書館建設委員会」の設置について（案） 
２－１     教員採用選考報告書（基盤教育センター） 
２－２     教員採用申請書（基盤教育センター） 
２－３     退職願（経済学部） 
３       再任審査報告書 
４       学部学科間人事調整委員会の審議結果について 
５       北九州市立大学の学部学科等再編について 
６       学部学科等再編小委員会の委員構成について 
７       平成 18 年度前期学友会交渉申し入れ書に対する回答（案）    
８       授業手当（仮称）の新設 
９       学校教育法の一部を改正する法律案の概要 
10       施設整備検討委員会最終報告書        
11－１     開講科目数の新旧比較表 
11－２     新カリキュラム完成年度の非常勤講師数 
12       スポーツフェスタ（仮称）について 
13       北九州市地方独立行政法人評価委員会 平成 17 年度業務の実績に関する

評価結果について（概要）   
14       平成 18 年度高大連携プログラム（サマースクール 2006）実施報告 
15       高校の進路指導担当教員との意見交換会（案） 
16       秋期公開講座の実施について 
17       「第５回北方サロン」資料 
18－１     教員海外出張・研修報告書（国際環境工学部） 
18―２     教員海外出張・研修報告書（外国語学部・文学部・経済学部） 
19       服務規律の遵守について（通知） 
 
（冒頭、第３６回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
 
第１号 新図書館建設委員会の設置について 
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＊「新図書館建設委員会」の設置について、資料 1 のとおり提案。あわせて、資料 10「施 

設整備検討委員会最終報告書」の報告がなされた。 



       
●サークル活動の成果や市民の作品が展示できるような展示室を設けてはどうか。 
○１階の入口付近に展示スペースを予定している。 
●バリアフリーの対応は大丈夫か。 
○十分対応している。 
●ＩＴ環境の整備はどうか。 
○持ち込みパソコンへの対応、常設パソコンでの書籍検索、電子図書の閲覧などを想定して

いる。 
 
【議長】施設の内容は、今後議論を詰める。今回の報告は、市等との協議を行う上で、本学

としての基本的な考え方をまとめたものであり、実際の施設･設備内容は、別途改

めて議論する。提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第２号 教員の採用・退職について 

＊ 基盤教育センター４月採用人事「異文化言語（英語）教育担当教員」について、選考

委員会から、採用候補者（ダニー・ミン氏 北九州市立大学外国語学部語学教師）の

選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

＊ ４月採用人事について、基盤教育センターからの申請に基づき、「英語教育」

（TESOL/TESL/TEFL）及び関連分野（言語学・言語習得・言語コミュニケーション論など）

を担当する異文化言語（英語）教育担当教員の採用を提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

（提案の承認の後、選考委員会を設置） 

 

＊ 経済学部からの申請に基づき、教員の退職の承認について提案。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第３号 任期制教員の再任について 

＊ 平成 19 年 3 月 31 日付で国際環境工学部の任期が満了する任期制教員 3 名について、

再任審査委員会からの再任審査報告がなされ、同報告に基づき、任期制教員の再任を

資料 3のとおり提案。 
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【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第４号 教員の異動について 

＊ 教員の学部・基盤教育センター間の異動（外国語学部外国語学科から基盤教育センター

へ異動）について、資料 4 のとおり提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第５号 学部学科等再編について 

＊ 8 月 8日の教育研究審議会で承認された「北九州市立大学の学部学科等再編について」、

教員配置の変更等を踏まえ修正のうえ、資料 5 のとおり提案。 
●基盤教育センターの教員数は 24名ではなく、23名ではないか。 

○次回修正したものを配布する。 

 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第６号 学部学科等再編小委員会の委員構成について 

＊ 学部学科等再編小委員会の委員構成（法学部・文学部より新たに１名ずつ就任）につ

いて資料 6 のとおり提案。 
 

【議長】提案について承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第７号 平成 18年度前期学友会交渉申し入れ書に対する回答について 

＊ 平成 18年度前期学友会交渉申し入れ書に対する回答(案)について資料 7 のとおり提案。 
 

【議長】各学部等からの意見をいただき、次回、審議・決定してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第８号 教員手当の見直しについて 

＊ 教員手当の見直しについて資料 8 のとおり提案。 
●標準コマ数が年間 10～12 と幅があるが。 

○各学部で標準コマ数を出してほしい。各学部からの申告数が、統一できれば統一する。 
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 学部ごとに決めるか、全学的に決めるか議論してほしい。 



       
●他学部で授業を行う場合、管理先はどこか。 

○所属先である。 

●学部における授業兼務手当（夜間主手当）の削減とは。 

○半額を予定している。 

【議長】各学部等からの意見をいただき、次回、審議したい。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

第９号 教員組織のあり方について 

＊ 教員組織のあり方（「准教授」「助教」の設置）について資料 9 のとおり提案。 
 

【議長】各学部等からの意見をいただき、制度の見直しを検討するものとしてよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

報告  

 
 ①カリキュラム編成方針の検証について、資料 11-1、11-2 とおり報告があった。 
②スポーツフェスタの開催について、資料 12 のとおり報告があった。 
③地方独立行政法人評価委員会の評価結果について、資料 13 のとおり報告があった。 
④サマースクールの実施報告について、資料 14 のとおり報告があった。 
⑤高校の進路指導担当教員との意見交換会について、資料 15 のとおり報告があった。 
⑥秋期公開講座の実施について、資料 16 のとおり報告があった。 
⑦北方サロンの実施について、資料 17 のとおり報告があった。 
⑧教員の海外出張について、資料 18 のとおり報告があった。 
⑨服務規律の遵守について、資料 19 のとおり報告があった。 
⑩次回の審議会を１０月３日（火）に開催する予定である旨、事務局から説明があった。 
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